



Étudiant en Technologie de l'électronique industrielle du Cégep de Chicoutimi

MAXIME SAVARD PARTICIPERA AUX OLYMPIADES CANADIENNES DES MÉTIERS ET DES TECHNOLOGIES

Chicoutimi, le 11 mai 2016. - Le Cégep de Chicoutimi salue la performance de Maxime Savard, un étudiant de Technologie de l'électronique industrielle qui représentera le Saguenay-Lac-Saint-Jean lors des *Olympiades canadiennes des métiers et des technologies*.

Étudiant de 3^e année, il a remporté une médaille d'or lors des 14^{es} *Olympiades québécoises des métiers et des technologies*, les 5 et 6 mai derniers, au Centre de foires de Québec.

Celui qui a obtenu le meilleur résultat, toutes catégories confondues, parmi les participants de la région a obtenu son laissez-passer pour les Olympiades canadiennes qui auront lieu à Moncton, du 5 au 8 juin.

Présentées par Compétences Québec, les *Olympiades québécoises des métiers et des technologies* qui souhaite notamment à promouvoir les programmes de formation professionnelle et technique et mettant en valeur ceux qui optent pour ce type de formation.

Tous les ans, le Cégep de Chicoutimi délègue quelques candidats de certains programmes lors de cette épreuve qui permet aux étudiants de démontrer leur savoir-faire acquis au cours de leur formation.

La direction du Cégep félicite monsieur Maxime Savard et lui souhaite la meilleure des chances lors des épreuves nationales, en juin.